Alexander Finsel pulverisiert den Streckenrekord

Auch Liane Thiem und Markus Linzmayer schneiden bei ihrer Wettkampfpremiere stark ab



Alexander Finsel, Liane Thiem und Markus Linzmayer (v. l.) schlugen bei ihrer Sommerbiathlon-Premiere voll ein.

Biathlon

SCHWÜRBITZ (uz) Mit großem Erfolg startete das Schwürbitzer Läufertrio Liane Thiem, Markus Linzmayer (beide AF Personal Training) und Alexander Finsel (TV 48 Coburg), beim 4. Neuhauser Sommerbiathlon. Die bestens organisierte Veranstaltung in Mittelfranken wurde ein großer Erfolg für die Schwürbitzer, obwohl sie einen solchen Wettkampf noch nie bestritten hatten.

Es wurde immer in Viererblöcken im Vierminutentakt gestartet. Die anspruchsvolle 3,2 Kilometer lange Laufstrecke musste zweimal gelaufen werden. Der Schießstand lag im Wald, dort

wurde dreimal mit der Armbrust geschossen und von hier ging es wieder zurück zum Start-Ziel-Bereich am Sportplatz. Um einer Zeitstrafe zu entgehen, musste jeder mindestens 21 Ringe schießen. Zur Überraschung gewann Alexander Finsel diesen Sommerbiathlon souverän. Seine Siegerzeit betrug 22:08 Min. was neuen Streckenrekord bedeutete. Markus Linzmayer wurde mit 23:56 Min. klarer Zweiter hinter Finsel. Seine Schießleistung betrug 23 Ringe. Da wollte Liane Thiem in nichts nachstehen, sie wurde mit 27:56 Gesamtzweite der Frauen. Das Schwürbitzer Trio blieb ohne Schießfehler gewann so auch die Teamwertung.